

# ひきじだい

令和4年(2022)年10月3日  
神無月(10月)号

大和市立  
引地台小学校  
HIKIJIDAI ELEMENTARY SCHOOL



## コロナ禍の中の収穫の秋・実りの秋

校長 箱崎 勝美

日中は汗ばむこともありますが、夜になると、虫の音が聞かれ、涼しい風が吹く過ごしやすい秋の季節になってきました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

本年度は、8月26日(金)に予定どおり2学期が始まり、1ヶ月が過ぎました。9月7日(水)、8日(木)、9日(金)と各学年の授業参観が行われ、人数制限がある中、保護者の皆様にはご来校いただきありがとうございました。5月の授業参観の時には、体育館でのリモート参観でしたが、3年ぶりに教室の中まで入っていただくことができました。

また、にじいろまつりも、3年ぶりに開催されました。今年度は感染予防のため、9月13日(火)2年生・5年生、15日(木)1年生・6年生、16日(金)3年生・4年生のペア学年での開催となり、それぞれ、わりばしてっぼう、風船バレーボール、金魚すくい、魚つり、クモの巣くぐりなどの遊びを考えました。子どもたちは進んで活動に参加し、協力して、おまつりを楽しみました。

にじいろまつりの目標の中に、「にじいろグループで協力し、にじいろまつりを楽しむ。」「進んで活動に参加し、協力して一つのことに取り組む。」とあり、子どもたちはそれぞれの役割を果たして、一つの活動をみんなで作り上げることができました。今月に実施予定の第39回運動会の目標には「積極的な活動を通し、自主性・計画性などの力を伸ばす。」とあり、運動会の様々な種目に取り組む上で、「にじいろまつり」が良い経験になったと思います。

さて、今回の第39回運動会のスローガンは、「赤く燃えろ、白くかがやけ、大運動会」です。「燃えろ」は情熱という積極性を表し、「かがやけ」は自分から光を放つ「かがやき」という自主性を表す意味があると思います。

今年は、採点を行わず、団体演技、団体競技、徒競走、応援団の応援を実施します。「集団の一員として行動し、全校で協力してつくりあげる行事の達成感を味わう。」という目標があり、競い合うことも大切ですが、それよりも、協力してつくりあげ、3年ぶりの運動会をみんなで楽しめる運動会にしたいと考えています。そのため、本年度の運動会は、お弁当なしの午前中開催です。全席立ち見席となり、保護者は1家庭2名までで、自転車、バイク等のご来場はできません。例年の運動会と異なる点が多数あるかとは思いますが、何卒、ご理解いただきたいと思ひます。

今のところ、子どもたちは、元気に過ごしていますが、まだ新型コロナウイルス感染症対策は、続けていかなければならない状況です。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

昨年よりも、子どもたちが楽しみにしている学校行事ができるようになりました。「コロナ禍にあっても収穫の秋・実りの秋」が来たようです。多くの制限がある状況ではありますが、その中でもできることを行いながら、本年度の重点目標である「自分からかがやく」に向けて教育活動を前進させていきたいと思ひます。10月もどうぞよろしお願いいたします。

